



MÈZE

Toute l'actualité de la commune

09/01/2013

Les Mézois de l'association AHI envoient un conteneur au Bénin



L'équipe d'Assistance Humanitaire Internationale (AHI) était réunie ce week-end au Mas de Garric, dans l'espace logistique mis à disposition par la Ville de Mèze, pour charger un conteneur de 76 m3 de matériel hospitalier, de fournitures pour établissements scolaires, de vêtements etc. en partance pour le Bénin.

Des membres d'AHI dont Christian Delagrang (président de l'association) seront sur place dans les jours qui viennent, au Bénin puis en Casamance, pour suivre l'installation et l'évolution des projets en cours. Et évaluer les principaux besoins des populations pour lesquelles ils se mobilisent.

Sans aucun frais de fonctionnement la structure redistribue ainsi l'ensemble des dons reçus aux bénéficiaires dans quatorze pays et sur plusieurs continents.

Plus d'informations sur AHI : www.assistancehumanitaire.org